

## Kappel

# «Mega coole Ferienpasswoche»

Letzte Woche fand wiederum der Ferienpass Kappel mit insgesamt 121 teilnehmenden Kindern statt. Ihnen wurden total 69 Kurse angeboten. Das Ferienpass-Team hat mit einer Schülerin über die Woche gesprochen. Maura Allegra Rudin, bald Schülerin der 5. Klasse in Kappel, hat ein paar Fragen beantwortet.

**Hallo Maura, wie hat dir der diesjährige Ferienpass gefallen?**

**Maura Rudin:** Es war mega cool und hat sehr viel Spass gemacht, weshalb ich auch gerne etwas früher aufgestanden bin als in den Ferienwochen davor.

**Du konntest für deine Altersstufe aus 30 verschiedenen Kursen auswählen?**

Ja, das fiel mir sehr schwer. Es hat mich so vieles interessiert. Ich habe jeden Tag mindestens einen Kurs besucht.

**Und was hat dir am besten gefallen?**

Schwierig zu sagen, ich habe das erste Mal mit einem Kleinkalibergewehr geschossen, das war toll. Und bei der Feuerwehr durfte ich die Feuerleiter hoch, huh, das war ganz schön hoch! Bei der Polizei durften wir im Boot über die Aare flitzen, Spass pur. Und im Massagekurs habe ich mit heissen Lavasteinen massiert, und ich durfte danach auch hinhalten - das war sehr entspannend. Ich habe so vieles erlebt. Da fällt es mir schwer, alles aufzuzählen. Es war einfach mega cool.

**«Da hattest du ja eine intensive Woche ...»**



**Maura Allegra Rudin.**

ZVG

Ja, und ich freue mich schon wieder aufs nächste Jahr. Die Kursleiter waren alle toll, und die Fahrer, die uns herumchauffiert haben, waren sehr nett. Und danke natürlich auch dem Ferienpass-Team für die Organisation. Ihr seid super! (MGT)